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本报讯（记者 黄盛）4月18日，记者从
合川区智库联合会获悉，该智库联合会组织
会员传达学习全国两会精神，汇聚全区各领
域专家、学者、有志之士，为合川经济社会高
质量发展聚智聚力、出谋划策。

会议原文传达学习了全国两会精神，

并对贯彻落实进行安排部署。会议要
求，合川区智库联合会广大会员及会员
单位要进一步提高政治站位，在深学细
学上下功夫，准确把握全国两会精神，特
别是习近平总书记重要讲话精神的核心
要义、精神实质和深刻内涵，努力在危机

中育新机、于变局中开新局。要紧紧围
绕党委和政府中心工作，在履职尽责上
下功夫，“对标对表”全国两会确定的目
标任务，结合自身工作实际，在智库建
设、产业发展、课题研究等方面，发挥自
身优势，加强调查研究，全力做好“两个

服务”，为全区经济社会高质量发展提供
强有力智力支持。

合川区智库联合会广大会员及会员单
位要围绕共同研究、共建平台、共促转化、共
享智库等方面，更好地为地方党委和政府科
学决策、民主决策、依法决策服务。

区智库联合会

聚智聚力助推全区经济社会高质量发展

本报讯（记者 刘鑫宇）4月17日上午，
合川体育中心项目竣工联合验收会议召
开。区委副书记、区长姜雪松主持会议并
讲话。中建八局华西分局党委副书记、常
务副局长谭沁参加并讲话。

姜雪松向参建各方的辛苦付出表示衷
心感谢，对合川体育中心的顺利验收表示
热烈祝贺。他指出，合川体育中心的竣工
验收，标志着市七运会、市七届残运会主场
馆正式投入使用，标志着我区又一城市新
地标即将启用，这是市七运会的一件大事，
也是合川经济社会发展的一件喜事，不仅
为市七运会、市七届残运会的胜利召开奠
定了坚实基础，也为我区打造区域性公共
服务中心提供了重要支撑，必将为建设现
代化新合川注入强大动能。

姜雪松希望参建各方继续尽职尽责，
尽善尽美做好后续相关工作。要加快扫尾

进度。发扬连续作战精神，全力攻坚、提速
推进相关扫尾工作，为市七运会顺利举行
创造良好条件。要加力赛事保障。全面掌
握市七运会、市七届残运会各项赛事对体
育中心场馆使用的各项要求，做好设备、场
地等调试、测试，全方位保障市七运会、市
七届残运会。要加强运营管理。围绕中
心、服务大局，突出公益服务和市场化运营
并举，推动高水平开放、高效能运营、高质
量发展，全力打造成渝地区有影响力的品
牌场馆，不断提升城市知名度、增强群众幸
福感，助力合川打造区域性公共服务中心，
助推成渝地区双城经济圈建设。要加深合
作关系。持续巩固深化与中建八局的合作
关系，全力借好市七运会东风，充分依托合
川体育中心，全面塑造城市新名片，做好

“文体搭台、经济唱戏”大文章，促进文体旅
商融合发展，为新合川建设注入源源不断

的发展动能。
谭沁代表中建八局华西分局，向一直

以来关心、支持中建八局华西分局发展的
合川区委、区政府表示衷心感谢。他指出，
合川体育中心及配套工程项目是中建八局
在西南地区首个投、建、运一体化项目。开
工以来，中建八局积极发挥全产业链优势，
组建精干力量、坚定履约决心、全面提质增
速、狠抓工作落实，全力以赴做好项目各项
建设工作，着力打造体育场馆建设运营的
新典范。接下来，中建八局华西分局将继
续写好合川体育中心项目运营后半篇文
章，全力做好保障及运营管理工作，助力重
庆市体育文化事业腾飞发展。

会上，重庆中建八局建设运营公司汇
报项目完成情况并申请项目验收，区发展
改革委、区规划自然资源局、区住房城乡建
委等相关验收组分别就人防工程、规划核

实、工程档案及消防工程等发表验收评价
和结论，电信合川分公司、合川自来水公
司、合川供电公司、合川燃气公司汇报验收
情况，区住房城乡建委宣布本次联合验收
结论并颁发《联合验收意见书》，区新城建
设发展中心（项目现场监管单位）、区住房
城乡建委（项目实施机构）汇报项目建设管
理情况。

会前，姜雪松还带队视察体育中心项
目“一场两馆”，各专项验收组现场检查体
育中心项目建设情况。

区政府副区长袁晓钦，区级有关单位
主要负责人，各验收组相关负责人；中建八
局投资发展公司、中建八局发展建设公司、
重庆中建八局建设运营有限公司、中建八
局发展建设公司重庆分公司、中建八局项
目部、华北设计研究院、重庆市设计院相关
负责人等参加会议。

姜雪松主持召开合川体育中心项目竣工联合验收会议

本报讯（记者 唐杰 摄影报道）4月18日，记者从区住房城
乡建委了解到，作为市七运会测试场的区体育馆改造项目正加
速推进。

记者在区体育馆改造施工现场看到，场馆内，脚手架林立，
工人们正在进行墙面施工；场馆外，广场上的地砖已全部拆除，
工人们正在重新铺设垫层。

据了解，区体育馆于2005年5月建成投用，距今已近20年，
场馆的设施陈旧老化，已不能满足群众日益增长的文体需求。
我区以市七运会为契机，决定对区体育馆进行维修改造，主要
包含体育馆配套用房平面功能改造、馆内平面功能更新、屋顶
及外立面改造提档升级、室外环境工程及外立面改造。改造面
积约1.06万平方米，投资约1600万元。

“这次区体育馆的改造内容主要包括室外广场，馆内顶面、
墙面、地面、排水等方面，并对智能化、暖通、消防设施以及外景
灯等进行补充。”区体育馆改造项目施工员管华平告诉记者。

据悉，该项目正在进行馆内智能化、顶面、墙面、室外广场
地面施工，整个项目预计5月20日完工。

区体育馆改造项目预计5月下旬完工
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本报讯（记者 王灿）4 月 18 日，记者
从区卫生健康委获悉，我区已启动“全国
基层中医药工作示范区”创建工作。

据悉，合川区中医药发展历史悠久，
于 1996 年通过国家中医药管理局全国农
村中医工作先进县（市）的评审，是重庆市
首批“全国农村中医工作先进县（市）”称
号获得者，2012 年、2018 年成功通过“全国
基层中医药工作先进单位”复评。

全国基层中医药工作示范区创建工
作启动以后，我区细化指标、建立台账、
打表推进，细化责任、部门联动、协同推
进，细化措施、强化督导、高效推进，以
创建示范区为契机，进一步加强中医药
工作的组织领导和管理，强化基层中医
药服务功能，提升基层中医药服务能力
和水平，推动中医药政策保障机制更健
全 、中 医 药 服 务 网 络 更 完 善 、中 医 药 人
才队伍更优秀、中医药文化和产业更繁
荣 ，努 力 确 保 各 项 工 作 达 到 创 建 标 准 、
通过验收。

我区启动“全国基层中医药
工作示范区”创建工作

当前全国各地正在紧锣密鼓地开展
关于发展新质生产力的研究和实践，但有
的地方对“因地制宜”的要求理解不够深
入透彻。发展新质生产力是一件大事、新
事，面对新的发展机遇，心里要热切，但头
脑要冷静、步子要坚实，要根据自身资源
禀赋拿出切实有效的措施。

新质生产力以全要素生产率大幅提
升为核心标志，特点是创新，关键在质优，
本质是先进生产力。对新质生产力的理
解不能潮流化、概念化、标签化，表面功夫
带不动生产效率的提升，造不出经济增长

的新动能，更无法培育出先进生产力。
发展新质生产力，必须尊重客观规

律。生产力发展，不是一朝一夕，更不会
凭空出现，而要循序渐进，久久为功。我
国幅员辽阔，各地的资源禀赋、产业基
础、科研条件等各不相同。要坚持实事
求是，充分尊重各地的自身特点和优势，
找到科学合理的发展路径，避免在发展
新质生产力时一哄而上、泡沫化，也不能
搞一种模式。

发展新质生产力，要注重创新成果的
落地应用和价值转化。今年的政府工作

报告把“大力推进现代化产业体系建设，
加快发展新质生产力”放在诸项任务之
首，并提出“以科技创新推动产业创新”。
创新成果不能只停留在“实验室”，更要成
为“生产线”上的产品、大市场里的商品。
发展新质生产力要与产业相结合，加快科
技创新成果转化应用，围绕发展新质生产
力布局产业链。

发展新质生产力，不能新瓶装旧酒。
当前，不少地方谈创新必说新质生产力，
把新质生产力当成一个筐什么都往里装，
盲目求“新”而忽视了“质”。科技创新是

发展新质生产力的核心要素，但并不是和
创新沾边都是新质生产力。新质生产力
是创新起主导作用，摆脱传统经济增长方
式、生产力发展路径，具有高科技、高效
能、高质量特征，符合新发展理念的先进
生产力质态。

实干为先，发展新质生产力是一项长
期任务、系统工程，涉及方面较多，只有提
早谋划、科学布局、统筹兼顾，才能扎扎实
实向前推进，把发展主动权牢牢掌握在自
己手里。

（新华社北京4月17日电）

发展新质生产力要谋“新”重“质”
○新华社记者 严赋憬

本报讯（记者 黄盛）4月
18 日，中国邮政储蓄银行总
行信用审批部总经理孙宁，
中国邮政储蓄银行重庆分行
党委书记、行长李国炉带领
调研组来我区调研，并就进
一步深化合作、实现互利共
赢开展座谈交流。区委副书
记、区政府区长姜雪松，区委
常委、区政府常务副区长许新
成参加座谈。

姜雪松代表区委、区政
府，对孙宁一行来合表示热烈
欢迎，对中国邮政储蓄银行长
期以来给予合川经济社会发
展的大力支持表示衷心感
谢。他表示，合川区始终高度
重视与金融企业开展交流合
作，将一如既往地支持包括中
国邮政储蓄银行在内的金融
企业在合开展业务，努力在维
护金融秩序、优化营商环境上
下功夫，全力为中国邮政储蓄
银行在合发展提供支持和帮
助。他希望，中国邮政储蓄银
行进一步扛起国企担当，深度
融入合川发展，持续加大重点
领域金融投入，为合川经济社
会发展提供全方位、高效率和
个性化的金融服务与资金支
持，共同谱写政银合作新篇
章，实现更大的互促共进、互
利共赢。

李国炉对合川区委、区
政府长期以来给予企业的关
心、帮助、支持表示感谢。他
表示，近年来，中国邮政储蓄
银行重庆分行始终把防范金
融风险放在重要位置，在认
真贯彻防范金融风险要求
下，积极服务实体经济发展，
取得了明显成效。下一步，
中国邮政储蓄银行重庆分行
将牢记金融国企的社会责
任，积极融入和服务合川经
济社会发展大局，发挥自身
优势，不断拓展双方合作的深
度和广度，为合川提供高质量
的金融服务，全力推动合川经
济社会平稳健康高质量发展。

座谈会上，双方介绍了各
自发展情况。与会人员围绕
支持产业发展等方面进行了
务实的交流。

中国邮政储蓄银行重庆
分行、中国邮政储蓄银行合川
分行有关负责人，区级相关部
门负责人等参加座谈。
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